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También lo podés conseguir en...

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recibió al ministro del Interior de la Nación,
Eduardo Wado de Pedro, y a intendentes e intendentas de la 1ª y 3ª sección electoral, en la
sede de la Asociación Obrera Textil (AOT) local, en un encuentro que tuvo por objetivo
convocar a la militancia al acto que se llevará adelante el 25 de Mayo en apoyo a la
vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner. Previo a esto, hubo un encuentro con
intendentes del que participó el presidente del PJ Bonaerense, Máximo Kirchner.
  "Este acto tiene que ver con poder recibir y también poner en valor lo que en los próximos
días vamos a construir entre todos y entre todas. Lo que va a ser un histórico acto en Plaza
de Mayo acompañando como siempre lo hemos hecho y lo haremos a nuestra querida
Cristina Fernández de Kirchner y revindicando los 20 años de la asunción de Néstor Kirchner.
Va ser una plaza repleta de lealtad a ese proyecto político que volvió a poner en valor al
peronismo y de lo que necesitamos para la etapa que viene", expresó Mayra quien llevó
además el saludo de Máximo Kirchner a la militancia presente.
  La Intendenta afirmó: "Creo que la etapa que viene y lo que tenemos que construir de cara
a este año electoral y también a los años que vienen tienen que estar plasmados de lealtad
a las ideas del peronismo, de lealtad a representar los intereses del pueblo con mucho
coraje y siempre sin miedo dar las peleas que haya que dar para cuidar, proteger y garantizar
los derechos y ampliar los derechos para nuestro pueblo. Y en ese sentido nuestro proyecto
político cuenta con grandes compañeros y grandes compañeras”, dijo Mayra, y aseguró:
“Wado es lealtad al Pueblo. Es lealtad al modelo de país que la Argentina necesita, a las
ideas y a Cristina. Es lealtad al programa de país que va a reparar el daño que hizo el
macrismo y recuperar soberanía y justicia social".
  Y finalizó: "Este jueves estaremos ahí porque el amor es más fuerte. Y por supuesto
esperanzados de poder construir para este año lo que el pueblo necesita, un gobierno que
dé las peleas que tenga que dar, con convicciones fuertes para poder decirlo no al FMI para
primero cumplir con las deudas internas que tenemos con nuestro pueblo y poder recuperar
el poder adquisitivo y el salario que es algo pendiente, para poder trabajar y elevar el piso
de dignidad en el que vive la mayoría".
  Por su parte, Wado de Pedro destacó:
"Ustedes saben que Néstor nos decía
cuiden a Cristina. Y cuando se nos fue
Néstor, empezamos a ver y recordar esa
frase porque Néstor tenía muy claro que
Cristina era la única barrera de
contención para que el sistema de poder
en Argentina no vaya en contra de los
trabajadores y las trabajadoras. En esa
elección del 2011 Cristina demostró un
nivel de construcción, fortaleza y coraje,
y sobre todo demostró en el 2011 cuando la empezaron a atacar ferozmente que tenía y tiene
la capacidad de gobernar a favor de los trabajadores y del pueblo y sobre todo demostró

que Argentina puede generar, redistribuir y funcionar con un 50% del PBI en el bolsillo de
los trabajadores y trabajadoras".
  Y agregó: "También demostró que podía jubilar y reconocer a nuestros queridísimos
abuelos y abuelas, que podía reconocer el trabajo en negro que tuvieron durante décadas,
dignificar ese trabajo que fue importante y la sociedad no se lo reconoció, demostró que
podíamos también tener una industria nacional que podía competir a nivel nacional y que lo
podía repetir a nivel regional, y también demostró que las inversiones en ciencia y tecnología
cuando ella hablaba de combinar campo, ciencia y tecnología para muchos era relato y
pudo instalar satélites en el espacio, y así fue uno de los 8 países a nivel mundial que tiene
la industria satelital. Esa dirigente gobernó y enfrentó a todos los factores de poder, que fue
y es perseguida, porque tenemos una derecha retrógrada, seguimos teniendo una derecha
un antiperonismo que siguen pensando como hace 100 años eliminar al peronismo. Estamos
en tiempo de esta oposición retrógrada sigue pensando en la fantasía de eliminar al
peronismo, al kirchnerismo, estamos frente a discursos de odio".
  Wado finalizó su discurso: "Nosotros vamos a responder con participación, y este jueves
vamos a llenar la Plaza de Mayo, como decía Néstor vamos a defender a Cristina, vamos a
defender la industria nacional, vamos a defender a los pequeños y medianos productores,
vamos a defender la educación pública, vamos a defender la Universidad pública y le
vamos a decir a las futuras generaciones que hay futuro para ellos, que hay futuro para
ellas, y que el futuro empieza este jueves 25 en la Plaza".



 Finalmente fue demolida la histórica casona de la
familia Bagley de Bernal. Nunca fue declarada
patrimonio histórico, por lo que los propietarios del
inmueble optaron por su demolición. Lugar en el que se
prevé la construcción de otra torre de departamentos.
  En el 2021, la demolición había sido clausurada por la
Municipalidad ante la falta de autorización, terminados los
trámites la demolición continuó hasta que solo quedara el
terreno en la tradicional esquina de Zapiola y Dorrego.
  Los nostálgicos siguen lamentándose, como con otras
propiedades históricas de Bernal que hoy no están, que el
Concejo Deliberante nunca tomó iniciativa y motorizó una
declaración que protegiera la historia bernalense,
transformándola en patrimonio histórico sujeto a
expropiación.
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  Se organizaron y salen por las noches para vigilar las calles. Con perros, en
vehículos, y hasta caminando, vecinos de Don Bosco "patrullan" su barrio
cansados de los robos.
  Por la zona de Lavalle, Maipú, Los Andes, Chaco y Formosa, los vecinos
sienten que los delincuentes se manejan con total impunidad. Y en diálogo con
El Suburbano resaltan que "sabiendo de la burocracia y la alienación del Policía
de calle que se siente impotente de actuar para no complicar su jornada de tra-
bajo y llegar a horario a su casa o, a su otro trabajo, estos sujetos actúan casi
sin temores y con total libertad, ya que saben de su impunidad".
  "Esto hace casi imposible encontrar una salida. La solución es política o bien, el escuadrón diabólico", remataron ante la consulta periodística de este medio.
  Esta modalidad vecinal se produce ante la ausencia de la policía en la zona, y la indefensión del trabajador que vive enrejado en su casa y ya no hay perímetro
eléctrico que lo proteja. Ni hablar cuando se sale temprano a tomar un transporte público o estando en la misma parada en horas de la madrugada. Hechos que
son relatados, filmados y compartidos a través del grupo de Whatsapp, que es utilizado para alertarse de cada situación de inseguridad.
  Viven en estado de alerta. Y sería trágico que las "patrullas vecinales" comiencen a jugar el rol del Estado y tomar el control de sus barrios.



Efectivos de la comisaría Quilmes 3ª de Quilmes Oeste detuvieron a 5 sujetos
que realizaban entraderas y circulaban en un auto robado. En el hecho interviene
la Fiscalía N° 5 y los aprehendidos fueron imputados por el delito de robo
calificado en poblado y en banda, con uso de arma de fuego en la modalidad
entradera.
  Todo se inició tras un llamado al 911, en el que la Policía fue alertada por el robo
a una casa, en la zona oeste del distrito. Al llegar al lugar, observaron a 4 hombres
salir del domicilio de las víctimas. Uno de ellos estaba armado y apuntó a los
efectivos.
  Ante esto, un disparo en el suelo por parte de los oficiales derivó en un intento
de fuga de los implicados por el techo de la casa, pero finalmente fueron
aprehendidos.
  Los hombres fueron identificados y uno de ellos contaba al momento de la
detención con una investigación en curso por "robo calificado por el uso de arma
y encubrimiento" y pedido de paradero en la UFIJ Nº 6 de Quilmes. Además, se
les incautó una pistola calibre 22, con 6 municiones en el cargador intactas.
  En el marco de las detenciones, se logró establecer que los individuos y el
vehículo utilizado en dicho hecho, tienen relación con una entradera del 12 de
mayo en el mismo domicilio.
Elementos incautados
  Del interior de la camioneta de las víctimas del robo secuestraron dinero en
efectivo, cinco teléfonos celulares, un televisor de 32 pulgadas, una pava eléctrica,
una pava de metal plateado, un aire acondicionado portátil, un rifle aire comprimido
4,5 y una riñonera de color negra conteniendo varios relojes de pulsera de distintas marcas y modelos.
  En tanto, la camioneta que usaban los individuos para robar tenía pedido de secuestro activo. En el lugar se logró establecer que el
dominio colocado en la camioneta utilizada por los delincuentes no coincidía con el grabado de autopartes que correspondía a un
pedido de secuestro activo de mediados de febrero por la comisaría Varela 1ª y la UFIJ N° 2 de esa localidad.
Un policía detenido
  En el operativo, una vez que llegan al lugar de los hechos, los policías se encontraron con una camioneta estacionada. Detrás de los
vidrios negros, se encontraba un hombre que se identificó como personal policial de Almirante Brown, pero hallándose en disponibilidad.
  Este sujeto argumentó que se encontraba esperando a su novia, pero no tenía como comunicarse con la misma ya que carecía de celular,
pero los uniformados pudieron observar, a través de los vidrios, 4 celulares en el piso de acompañante, por lo que procedieron a la
detención.

  En el marco de un convenio de consorcio
de Facultades de la Universidad Tecnoló-
gica Nacional por el cual se habilita el dic-
tado de formaciones profesionales a dis-
tancia, la UTN Avellaneda abre la inscrip-
ción a una nueva carrera: la Tecnicatura
Universitaria en Tecnologías de la Infor-
mación, que se implementará en las
Regionales Avellaneda, Mar del Plata,
Reconquista, San Nicolás y Santa Fe.
  El objetivo es aportar capacidades infor-
máticas que permitan integrar equipos
profesionales en el área de Sistemas de
Información y desempeñarse en pro-
yectos de relevamiento, análisis, desa-
rrollo, prueba de sistemas, evaluación de
software y equipos de procesamiento.
  La carrera tiene una duración de cinco
cuatrimestres y se dictará virtual donde
estarán disponibles todos los recursos
pedagógicos. El Curso de Nivelación dará
inicio el 21 de junio, con un mes de cursa-
da, y se compone de dos módulos: Infor-
mática y Matemáticas.
  En la UTN Avellaneda la carrera estará a
cargo del Departamento de Ingeniería
Electrónica y la inscripción se realiza hasta
el 16 de junio desde https://www.frsf.utn.
edu.ar/tuti
  Por consultas, comunicarse a electronica
@fra.utn.edu.ar



  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó la firma de 100 escrituras,
beneficiando a vecinos en la regularización dominial de sus propiedades. Trabajo
articulado con el gobierno provincial, en el marco del programa "Mi escritura,
mi casa".
  "Esto tiene muchísimos años de espera, como recién nos comentaban quienes
están hoy acá, la que menos esperó fue 16 años, el resto desde mediados de los 80
que estaba esperando. Nosotros llevamos  entregadas aproximadamente entre 500
y 600 escrituras a vecinos y vecinas de Quilmes. Queremos un Estado más ágil, que
pueda dar más y mejores respuestas, y para eso trabajamos todos los días
incansablemente y coordinamos la tarea con la provincia de Buenos Aires", explicó
la Intendenta.
  De las 100 escrituras traslativas de dominio y afectaciones al régimen de protección

de bien de familia, 38 corresponden a la operatoria del Instituto de la Vivienda; 48,

a la Ley 10.830, que incluyen 8 trámites concluidos de adquisición de lotes fiscales

por sus ocupantes; 6, al programa "Pro Tierra"; otras 6, a la operatoria de Inmuebles

Fiscales de la Provincia de Buenos Aires; y 2, a lotes indexados. Abarcan barrios

de distintos puntos del distrito como Bernal Oeste, Bernal, Ezpeleta, Quilmes Oeste,

La Florida y San Francisco Solano.

  "Mi escritura, mi casa" es un programa del Gobierno de la provincia de Buenos

Aires que les permite a miles de familias tener garantizado el título de propiedad de

sus viviendas de forma gratuita.

  Mediante este programa de regularización dominial, cada

vecino y vecina bonaerense puede obtener la seguridad

jurídica de su hogar y acceder a nuevos derechos como

gestionar la protección a la vivienda, solicitar un crédito

hipotecario para la ampliación de su casa o presentar la escri-

tura como garantía. Además, al recibir el título a través de

"Mi escritura, mi casa" se obtiene la cancelación de las

deudas acumuladas del impuesto inmobiliario. Más in-

formación en https://www.gba.gob.ar/escribaniageneral/

mi_escritura_mi_casa/requisitos_para_escriturar

El sábado 10 de junio se realizará la 34º edición de la emblemática
Prueba Atlética 10K Día del Vidriero, que es organizada por la
Municipalidad de Berazategui. Llevará el nombre de Saverio Terminiello,
en homenaje a su creador y principal impulsor, junto al intendente Juan
José Mussi. Las inscripciones son gratuitas y se extenderán del 29 de
mayo al 7 de junio. Podrán efectuarse de manera online, a través de la
web berazategui.gob.ar.
  La Prueba Atlética 10K Día del Vidriero es un evento tradicional en
Berazategui y uno de los más destacados. Es gratuito y está abierto a la
participación de toda la familia, con 10 categorías de hombres y de mujeres,
y para personas con discapacidad.
  Organizada por la Secretaría de Desarrollo Social y Comunitario,
Recreación, Turismo y Deportes del Municipio- a cargo de María Laura
Lacava-, es una carrera de renombre a nivel nacional en la que participan
atletas locales, de todo el país e internacionales.
  Al respecto, Lacava declaró: "Se abrirá la inscripción para esta
competencia, desde el próximo 29 de mayo y hasta el 7 de junio, solamente
en la web oficial de la Municipalidad de Berazategui. Esta es la carrera más
emblemática de la provincia de Buenos Aires, que comenzó hace 34 años con la gestión del Dr. Mussi; y es gratuita. El 10 de junio, los berazateguenses se visten de corredores y será
la mejor prueba atlética de la provincia".



  Un grupo numeroso de dirigentes radicales se reunieron este jueves a la noche en Bernal Centro, con la intención de debatir el rol que
debe jugar la UCR dentro de Juntos, la necesidad  de unirse, y charlar sobre la actual situación política del partido, donde muchos
coincidieron que "hoy no tienen en cuenta a la militancia a la hora de tomar decisiones". Asimismo, quieren tener poder de decisión
dentro del esquema político-electoral "en un año decisivo", y que dejen de "estar pintados", como remarcaron en varios pasajes. De esta
manera, varios sectores de 'Adelante Buenos Aires' quieren trabajar mancomunadamente en "busca de la unidad".
  Alrededor de 150 militantes, referentes y punteros del radicalismo quilmeño se dieron cita en el Salón de Suboficiales, ubicado en Don
Bosco al 50 de Bernal, donde escucharon las palabras de algunos referentes, como Valeria Sánchez Ferreiros, Roberto Navarro y María
Elisa Ezquerra, entre otros.
  Sobre la decisión de que ya haya precandidatos de Adelantes Buenos Aires, por ejemplo en Quilmes, Ferreiros sostuvo que "cada cual
debe buscar su lugar, y en la alternancia está la democracia", sostuvo Sánchez Ferreiros, una de las caras más visibles de la convocatoria,
y quien más arengó al momento de los discursos iniciales.
  En la mesa central, delante del público, con la bandera radical de fondo, se ubicaron Valeria Sánchez Ferreiros, María Elisa Ezquerra,
Roberto Navarro, Matías 'Tute' Leyes, Jorge Lascano, Sonia Frutos, José Luis Echazarreta.
  "Convocamos a los radicales que por diversos motivos no están hoy presentes, o porque no los llaman, o porque no se sienten
representados, o por cualquier otra cosa. Convocamos a la mayor unidad posible de la Unión Cívica Radical. Creo que es posible y debe
ser posible, tenemos que empatizar con la realidad, cuando el país se está incendiando como ahora, hay algunos dirigentes están cerrando
la ventana para que el humo no los toque", señaló la ex concejal Ezquerra.
  Sobre el rol que debiera cumplir la UCR dentro de Juntos, sobre todo en Quilmes, Roberto Navarro, fue enfático: "El radicalismo tiene que
convocar a su gente, que no lo está haciendo, y eso es lo que hacemos. Acá hay mucha gente que hacía rato no sé la llamaba. En algunos
llamados, había gente que se emocionaba. Hace rato que no los tienen en cuenta. Esta elección que se viene es muy jodida, y tenemos que
ser solidarios e inteligentes".
  "Nosotros estamos para acompañar mano a mano la coalición, y en eso tenemos que juntarnos", agregó Sánchez Ferreiros. (ver video).
  "Yo no voy a votar o acompañar a alguien elegido a dedo, porque así como criticamos a la vicepresidenta de la Nación que eligió a ese
títere que puso de presidente, no podemos hacer lo mismo", remarcó Ezquerra, que agregó que "hay que dejar los egos de lado".
  Sobre el final, en un momento emotivo de la reunión, le dieron una placa de" reconocimiento a la militancia" a Gabriela Morguen, una
conocida referente radical de Bernal Oeste.

 La Municipalidad de Quilmes renovó
la APP Mi Alerta Quilmes para que los
vecinos tengan un mejor servicio.
  "La nueva app 'Mi Alerta Quilmes' cuen-
ta con mejores prestaciones, es más ágil
e intuitiva y permite contactar con los
distintos sistemas frente a situaciones
de emergencias: POLICIA, AMBU-
LANCIA, BOMBEROS", explicaron.
  Asimismo, -resaltaron- "permite la acti-
vación de la sirena y del reflector de las
más de 1000 alarmas vecinales comu-
nitarias conectadas en todo Quilmes".
  Además esta nueva APP incluye la op-
ción de chatear con QUIBOT, el nuevo
asistente virtual de la Municipalidad de
Quilmes, que permite realizar consultas
y reclamos desde el celular.
  Se puede descargar ahora desde:
- Android: https://play.google.com/store/
apps/details?id=com.gpesistemas.
mialertaquilmes.
- iOS: https://apps.apple.com/ar/app/mi-
alerta-quilmes/id6446701648
Más info en https://quilmes.gov.ar/
g e s t i o n / a l a r m a s _ v e c i n a l e s _
comunitarias.php
  Informaron que la nueva app 'Mi Alerta
Quilmes' cuenta con mejores prestacio-
nes, es más ágil e intuitiva y permite con-
tactar con los distintos sistemas frente a
situaciones de emergencias:
 POLICIA
AMBULANCIA
 BOMBEROS
  Asimismo, permite la activación de la
sirena y del reflector de las más de 1000
alarmas vecinales comunitarias
conectadas en todo Quilmes.
  Además esta nueva APP incluye la
opción de chatear con QUIBOT, el nuevo
asistente virtual de la Municipalidad de
Quilmes, que permite realizar consultas
y reclamos desde el celular.



Guillermo Sánchez Sterli, precandidato a Intendente de Quilmes, se reunió con vecinos de
San Francisco Solano.  De cara al cierre de listas del próximo 24 de Junio, el precandidato
a intendente y ex diputado provincial siguió recorriendo los barrios del Distrito con la
finalidad de conversar sobre las problemáticas que se
viven actual-mente tanto a nivel local como nacional,
dónde los veci-nos reclaman por seguridad como así
también exclaman su preocupación sobre la economía.
En el encuentro junto a Silvia, su familia y vecinos,
conversó sobre los hechos que más preocupan al
vecindario dónde la gestión actual está haciendo oídos
sordos y no tienen respuesta alguna, Silvia expresó: "La
luz la tuvimos que pagar los vecinos, acá no viene nadie.
La zanja llena de basura provoca una inundación en la vereda cuando caen pocas gotas
de lluvia. Tampoco nos alcanza la plata, ya no sabemos cómo llegar al fin de semana, y no
a fin de mes".

Nuevamente vecinos y entidades de Bernal Oeste manifestaron su preocupación por la
presencia de máquinas sumado a trabajos que se están realizando en la zona de la reserva
ambiental que està ubicada dentro del Parque Industrial Domingo Viejobueno. Si bien se
trata de una zona prohibida para realizar movimientos de suelo u otros emprendimientos,
según ordenanzas y convenios, las autoridades del Parque Industrial, una vez más,
parecerían hacerse los distraídos. Los vecinos le contaron a este medio que han enviado
numerosos men-
sajes al área de Fis-
calización del Mu-
nicipio y a la Direc-
ción de Hábitat, y
aún esperan res-
puestas. Un tema
abierto...

El pasado viernes, PAMI realizó
un múltiple y muy concurrido ope-
rativo oftalmólogico en el poli-
deportivo de La Florida , en pleno
Quilmes Oeste. Estuvieron pre-
sentes el jefe de la UGL Quilmes,
Fernando Rubino, el doctor Ge-
rardo Valvecchia, y el reconocido
optometra quilmeño, Carlos
Rojas, entre otros. Hubo una
masiva concurrencia de vecinos
que hasta hicieron fila para poder atenderse. Aseguran que en pocos días el operativo
podría repetirse en otras zonas.

Dando cumplimiento a la Ley Orgánica de las Municipalidades en sus artículos 19° y 88°
y tras el fallecimiento de la edila Nair Abad, quien fuera electa en las elecciones del 27 de
octubre de 2019 y cuyo mandato culminaba el próximo 10 de diciembre del corriente año,
el Concejo Deliberante de Quilmes incorporó en forma definitiva en carácter de titular, a la
concejala Susy Del Valle Paz, en una sesión que contó con la presencia de  17 ediles en el
recinto.
Asimismo, se incorporó al Cuerpo Laura Lorena Rodríguez, quien reemplaza al concejal
electo Mario Lozano, respetando el orden de lista de las elecciones de 2019. Cabe recordar
que Lozano está a cargo de la secretaría de Desarrollo Económico Sustentable del
Municipio de Quilmes y con licencia en el Legislativo quilmeño hasta el 30 de junio de
2023 inclusive.
Qué dice la Ley Orgánica
Los partidos con más de doscientos mil (200.000) habitantes elegirán veinticuatro (24)
concejales, por lo que Quilmes deberá mantener ese número,  y según los artículos
citados, los candidatos que no resulten electos, serán suplentes natos en primer término
de quienes lo hayan sido en su misma lista y el reemplazo por cualquier circunstancia de
un Concejal, se hará automáticamente y siguiendo el orden de colocación en la respectiva
lista de candidatos, debiendo ser llamados los suplentes una vez agotada la nómina de
titulares. (Artículo 19°)
Artículo 88°, Los concejales suplentes se incorporarán no bien se produzca la vacante,
licencia o suspensión del titular o cuando éste deba reemplazar al Intendente. El concejal
suplente que se incorpore al Cuerpo Deliberativo, sustituyendo a un titular en forma
temporaria, se restituye al término del reemplazo, al lugar que ocupaba en la respectiva
lista. Si la sustitución fuere definitiva se colocará en el lugar correspondiente al último
puesto de la lista de titulares.

Julio Nieto, precandidato a
intendente de Quilmes abrió un
nuevo local de campaña en el
barrio 'Dos Avenidas' de Quilmes
Oeste, "que servirá como sede
central de la campaña electoral,
y tiene como objetivo principal
brindar un lugar de encuentro y
participación para la comunidad,
donde se llevarán a cabo
reuniones, talleres y actividades
orientadas hacia el beneficio y el

Con motivo de la conmemoración de la Revolución de Mayo, el viernes 26 de Mayo 'La
Patria de los Comunes' realizará un 'Gran Locro Patrio'. Será en el Polo Productivo La
Casona en la Esquina de Rodolfo López y Mosconi de Quilmes Oeste. Aseguran que
habrá presencias nacionales, provinciales y distritales buscando mostrarse juntos a todos
los integrantes del sector.

A horas del acto del Ministro
del Interior de Nación en Quil-
mes,  aparecieron en el distrito
los primeros pasacalles con la
leyenda "Wado - Mayra 2013".
Como el de Garibaldi y Paz del
centro quilmeño, justamente a
metros de la sede de la AOT
(Asociación Obrera Textil).

progreso de todos los habitantes del distrito", como señaló.
Nieto agregó que este nuevo espacio polítioco "representa nuestro compromiso con las
necesidades de la comunidad. Queremos escuchar a cada vecino, comprender sus
inquietudes y trabajar juntos para construir un Quilmes más próspero y solidario".
En su visión, Nieto contó que busca basar su enfoque integral, "priorizando el bienestar y
la calidad de vida de cada individuo que habita en nuestro querido Quilmes".
"El local de campaña se convertirá en un espacio abierto a la participación ciudadana,
donde se llevarán a cabo reuniones informativas, debates, talleres y actividades de formación
para la comunidad en general. Estas iniciativas estarán diseñadas para fomentar la
colaboración, el diálogo y la construcción conjunta de soluciones que aborden las
necesidades más apremiantes de Quilmes", señaló el dirigente y funcionario



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Con amplio debate vecinal se llevó adelante
un nuevo encuentro participativo al
inaugurarse una nueva unidad básica del
Peronismo de la Soberanía sobre Av. San
Martin (828) entre 895 y 896 en San Francisco
Solano
  Rememorando la efemérides del fundante
cabildo abierto de 1810, en el encuentro se
propusieron ejes de gobierno participativo,
abierto, desarrollo productivo y de servicio
público.
  La unidad básica estará a cargo de Carlos
Sandoval, de la Agrupación Estela de
Carlotto , quien al dirigirse a los presentes
resaltó "que tenemos programa y
candidatos, que ponen el cuerpo, que como
Gabriel sé juegan la vida en el territorio y
van de frente por Quilmes".
  Por su parte, en el cierre del debate, el
dirigente de la agrupación vecinal De Frente
por Quilmes Gabriel Berrozpe "es una alegría
poder encontrarnos a compartir la esperanza
de recuperar la política como herramienta de
transformación de la realidad injusta e insto al gobierno a una urgente recomposición salarial, actualización
de los programas y asignaciones sociales y un mayor control de precios y ganancias de quienes se
enriquecen a costa de la pobreza de los argentinos"
  Definió también las intenciones del espacio "Tenemos en claro que primero está la patria, después el
movimiento y por último los hombres y mujeres, por lo que hoy lo más importante y a lo que me comprometo
es seguir construyendo un programa político para el municipio sobre el cual acordar unidad para la justicia
social y que en caso contrario realicemos las necesarias PASO de forma constructiva para debatir las
propuestas de cara a nuestro vecinos y vecinas, cómo decimos nosotros, de frente por Quilmes"
  A la vez que convocó a recordar los gobiernos populares de Néstor y Cristina este 25 de Mayo en la Plaza
y anuncio  "seguiremos abriendo una unidad básica por semana para promover la participación abierta y
la organización vecinal, porque las transformaciones profundas que proponemos necesitan desatar la
fuerza colectiva de la militancia y los vecinos que quieren vivir mejor"

  Cursada con opción en modalidad presencial o virtual.
Prepara para rendir el examen exigido por el Ministerio
de Ambiente de la Provincia.
  Desde la Unidad de Vinculación Tecnológica (UVT) y el
Centro de Fomento a la Industria y el Comercio Exterior
(CEFICE) de la Facultad Regional Avellaneda de la
Universidad Tecnológica Nacional, se abre la inscripción
al curso de foguistas y frigoristas, dirigido a las personas
que desarrollen su actividad laboral en industrias donde
operen equipos sometidos a presión con fuego (calderas)
y aparatos sometidos a presión destinados a producir frío
(recipientes contenedores de fluido refrigerante).
  De esta manera, quienes operan estos equipos y necesiten
reempadronarse, o quienes aspiren a hacerlo, podrán
acceder a una capacitación otorgada por la UTN Avellaneda
donde se prepara para rendir el examen de foguista y
frigorista exigido por el Ministerio de Ambiente de la
provincia de Buenos Aires, en virtud de las exigencias
normativas del Ministerio (RS 2021-155-GDEBA-OPDS).
  El objetivo es aportar las herramientas para asegurar el
funcionamiento y control de estos aparatos, y permitir
incorporar los conocimientos necesarios para comprender los fenómenos físicos y químicos que ocurren
en los equipos.
  Las clases se desarrollarán en modalidad virtual o presencial (en ambas se tomará un examen virtual); para
foguistas, la cursada a distancia se realizará los días 12, 14 y 16 de junio, de 14.30 a 17 h, y la presencial
tendrá lugar el sábado 10 de junio, de 9 a 16 h (incluye almuerzo), en el Campus Villa Domínico de la UTN
Avellaneda (av. Ramón Franco 5050).
  El curso de frigorista, en tanto, se dictará los días 27 y 29 de junio y 4 de julio, de 16 a 18 h, en formato
virtual; o el sábado 24 de junio, presencial en el Campus, de 9 a 16 h (incluye almuerzo).
  La inscripción cierre el 31 de mayo. Para mayor información, comunicarse a cefice@fra.utn.edu.ar



  El crimen de Lautaro Morello y la desaparición de Lucas Escalante remueve la
historia reciente de la Policía Bonaerense. Se dictó la excarcelación del exjefe de la
DDI Quilmes, Luis Zaracho, y el excomisario Argañaraz pidió prisión domiciliaria
por cuestiones de salud a lo que se opuso el fiscal Ichazo.
  A 18 días de realizarse el allanamiento en la sede de la DDI Quilmes, el ex jefe de la DDI
Quilmes, Luis Zaracho, fue excarcelado. En tanto, Argañaraz pidió la prisión domiciliaria.
Y siguen detenidos los primos Centurión, a quienes se los ve en una filmación de una
cámara de seguridad de una estación de servicio de Florencio Varela cargando nafta
en un bidón blanco, el cual se que pudo haber sido empleado para incinerar el auto de
Lucas y el cadáver de Lautaro.
  Mientras que avanza la investigación por el crimen de Lautaro, y sigue sin encontrarse
el cuerpo de Lucas, familiares y amigos exigirán Justicia este viernes a las 11 en la
puerta del Juzgado de Garantías de Florencio Varela bajo la consigna “Basta de amigos
y encubridores de los acusados. Queremos justicia ya”.
  La desaparición de ambos jóvenes se produjo luego del triunfo del equipo de Lionel
Scaloni ante Holanda, Lucas Escalante (26) pasó a buscar a su amigo Lautaro Morello
(18) por su casa del barrio Villa Hudson de Florencio Varela, a bordo de un auto BMW
color azul.
  Contaron que iban a bailar a un boliche de la zona para celebrar la clasificación a semifinales del Mundial, pero de un momento para otra dejaron de dar señales.
  La última conexión de los teléfonos de los dos jóvenes es de ese mismo viernes a las 22.30. Desde ese momento, ambos celulares permanecen apagados.



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /

4253-2734

Av San Martín 1635, Florencio Varela / Hirigoyen y Saavedra, Quilmes

  Víctor Fries era un hombre hasta que un terrible accidente lo
puso en un traje que mantiene tempera-turas a números que le
darían hipotermia a una persona normal, pues es la única manera
de que Víctor sobreviva.
  Asumiendo el nombre de "Mr. Freeze" y equipado con un rayo
congelante, Víctor es uno de los mas infames enemigos de Batman.
Mr. Freeze ha aparecido en varias series y películas de Batman,
pero sin dudas la más famosa es la versión del personaje que
apareció en Batman la serie animada (1992) en la que Mr. Freeze
fue interpretado como una figura trágica que comete crímenes
para tratar de salvar a su esposa Nora Fries de una enfermedad
incurable. Apareciendo por primera vez en el episodio "Corazón
de Hielo" la historia de Mr.Freeze continuo en la película animada
"Batman & Mr. Freeze: Subzero" en la que parecía que Freeze
por fin había tenido su final feliz, pues, aunque había termina-do
vagando por el Polo Norte, su esposa por fin había sido curada.
Pero la miniserie de Mr. Freeze recién había comenzado pues su
cuerpo comenzó a caerse a pedazos debido a su condición, lo
que forzó a separar su cabeza del resto de su cuerpo para
sobrevivir. Este acto lo puso en una terrible depresión que lo
llevo a regresar a Ciudad Gótica con el objetivo de hacer a la
gente tan miserable como el, destruyendo aquello que más quieren hasta que fue derrotado por Batman y Batgirl.
Freeze, regreso una vez mas en Batman Beyond (1999) la secuela a la previa serie animada de Batmanen la que un
supervíselo Bruce Wayne entrena a un protegido Terry Mc Ginnis para convertirse en el protector de Neo-Gótica.
En el episodio "Fusión" el villano "Plaga" le da a Freeze (cuya cabeza había estado preservada en el sótano) un nuevo
cuerpo usando clonación para revisar si el proceso podría funcionar para él. Pero algo sale mal y el nuevo cuerpo de
Freeze comenzó a contraer su antigua condición, lo que termino en una terrible batalla entre Freeze, Plaga y Terry.
Durante elchoque el edificio comenzó a derrumbarse y Terry trato de salvar a Freeze pero este rechazo su ayuda
declarando que Batman era el único que le había importado y murió.
Banagher.
@banagher.iv02



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  El Sindicato Unificado
Municipales de Avella-
neda (SUMA) continúa
con el desarrollo de
cursos de Formación
Político Gremial des-
tinados fundamental-
mente a brindarles a
las y los trabajadores
las mejores herra-
mientas para defender
sus derechos.
  En su sede de Ave-
nida Belgrano 1287, se
realizó la charla debate
"Conversando sobre el
neoliberalismo. Origen
y consecuencias. De
Martínez de Hoz a Ma-
cri - Milei", a cargo del Dr. Pablo Vera, Subsecretario de Asuntos
Políticos de la Provincia de Buenos Aires.
  La apertura estuvo a cargo del secretario general del SUMA, Daniel

Aversa, quien destacó la necesidad de formar a trabajadores desde

las bases, para que puedan defender sus derechos y confrontar cuando

se intente avasallarlos.

  A lo largo de su exposición, el Dr. Vera trazo un paralelo entre el

gobierno de la dictadura, el mandato presidencial de Mauricio Macri

y las actuales propuestas liberales de Javier Milei, coincidiendo en

que el ajuste que se realiza desde lo económico siempre se paga con

perdida de derechos para la clase trabajadora.

  En su conferencia, Pablo Vera destacó que el componente represivo

(presente en la dictadura y el gobierno macrista), hoy también se

evidencia en el discurso confrontativo de Milei, que ataca abiertamente

al sindicalismo, poniendo en riesgo las conquistas logradas a lo largo

de los años.

  En el ida y vuelta con los trabajadores y trabajadoras presentes, se

coincidió en la necesidad de alertar al pueblo sobre los riesgos de

confiar en sectores que se presentan como soluciones a la crisis y

que solo son capaces de generar mas miseria y desocupación.

  En este sentido, se avanzó sobre la necesidad de participar

activamente para que en las próximas elecciones vuelva a ganar un

gobierno popular, donde las y los trabajadores tengan un rol

importante y no sean la variable de ajuste del sistema.

  El cierre de la jornada unió las voces de asistentes y dirigentes al

grito de “Ferraresi Intendente, Axel Gobernador”.



ESPECIALISTAS
EN ACCIDENTES DE

TRABAJO
- E S T U D I O

A S E S O R A R T -

  La Compañía N°1 en sistema de capitalización del país, con
36 años de trayectoria en el mercado, brinda una oportunidad
de crecimiento a quienes apuestan por su proyecto de negocio.
  Mediante su propuesta de negocio, centrada en la expansión
de su Red de Agencias Oficiales, Autocrédito, refuerza su
compromiso de ayudar a mejorar la calidad de vida de la gente
a tra-vés de sus planes de vivienda, auto o moto 0KM o Dinero
en efectivo que le dan a las personas una posibilidad de
crecimiento y desarrollo.
  Desde sus inicios, el proyecto ha tenido un gran recibimiento
por parte de quienes buscan un negocio rentable para invertir,
ya que la compañía ofrece grandes beneficios para quienes a-
puestan por la marca.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante
de la Argentina. Cuenta con una cartera de clientes que supera
los 300 mil suscriptores y más de 50 Agencias Oficiales,
distribuidas estratégicamente en todo el país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará, a sus nuevos
Agentes Oficiales, durante el primer semestre del año:
• Una Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de
expansión, del fee de marketing y capacitación.
  Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen
los agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales
o tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o
presencial.
  El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante,
la rápida recuperación de la inversión estimada en 12 meses
con un break-even en el mes 8.
  Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse
a nuestra Red de Agentes. Si crees que contás con las
condiciones para representar nuestra marca, ingresá a la web:
https://agenteoficial.autocredito.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes Cel 11-7019-7026

estudioasesorart@gmail.com

Abogado Matías Saloña

Autocrédito, La empresa N° 1 en Planes de
Capitalización del país busca fortalecer la inserción
de la mujer en el mercado de la capitalización a través
de su propuesta de negocio.
  "Ser una mujer emprendedora en Autocrédito, en
un puesto de liderazgo, es tener la posibilidad de
transformar mi vida y la de mi equipo de trabajo,
desde un lugar visionario, disciplinado y
perseverante", expresó Cristina Saudemont, quien
tiene una importante trayectoria como Agente Oficial
de Autocrédito en Tandil con más de 9 años a cargo
de la comercialización de los planes en la zona.
  La Compañía quiere potenciar el rol de la mujer
dentro del emprendedurismo, como así también, resaltar la capacidad que tiene para los negocios y el
liderazgo. En la actualidad, Autocrédito, cuenta con más de 8 mujeres representando a la marca como
Agentes Oficiales y confía, en que esta propuesta, va a incentivar la inserción de más mujeres al rubro.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante de la Argentina. Cuenta con una cartera de
clientes que supera los 300 mil suscriptores y sus más de 50 Agencias Oficiales, distribuidas estratégicamente
en todo el país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará, a sus nuevos Agentes Oficiales, durante el primer semestre:
• Una Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de expansión, del fee de marketing y capacitación.
Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen los agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales o tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o presencial.
El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante, la rápida recuperación de la inversión estimada
en 12 meses con un break-even en el mes 8.
Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse a nuestra Red de Agentes. Si crees que contás
con las condiciones para representar nuestra marca, ingresá a la web:   https://agenteoficial.autocredito.com

Luego del reclamo formulado por la Asociación de Institutos de Enseñanza Privada de la Provincia de Buenos Aires (AIEPBA) el gobierno bonaerense autorizó un incremento del
7,5% a partir de junio en las cuotas  de los aranceles de la educación privada.
La readecuación de los aranceles fue comunicada al sistema educativo de gestión privada a través de una comunicación  de la Dirección General de Cultura y Educación fechada el
22 de mayo. Establece un nuevo esquema de "topes arancelarios" para todas los niveles y modalidades de enseñanza con un aumento promedio del 7.5%. En el acuerdo firmado por
algunas entidades y el gobierno bonaerense el 14 de febrero pasado se autorizaba un incremento del 3.35% todos los meses como parte del programa de "Precios Justos" impulsado
por el Ministerio de Economía de Nación.
  Hace menos de una semana, AIEPBA elevó a la Dirección General de Escuelas un pedido para que se actualicen los aranceles en los colegios privados para afrontar parte de los
nuevos incrementos salariales que fueron acordados para los docentes en las paritarias con el gobierno provincial.
  Como fundamento de ese pedido, el Secretario Ejecutivo de AIEPBA, Martín Zurita, manifestó que los aranceles "tienen un retraso de varios puntos porcentuales, tanto en
comparación con el aumento otorgado a los docentes, como con relación al índice de precios al consumidor acumulado hasta este mes".
  Con la nueva autorización otorgada por el Gobierno de la Provincia, los costos de los servicios educativos habrán obtenido un incremento del 38,4%, mientras que los haberes de
los docentes –que afrontan de manera parcial los institutos de enseñanza, en función al porcentaje de subsidio que aporta el Estado- habrán obtenido un aumento del 41,5%.
  "Los aranceles siguen retrasados. Los institutos deberán esforzarse al máximo para mantener los estándares de los servicios educativos tal como lo hacen siempre. Pero resulta una
situación muy preocupante para los administradores y responsables de los colegios privados", agregó Zurita luego de conocer la decisión del Gobierno.


